

Guerrilla colombiana denuncia fallas y asedio paramilitar



Bogotá, 26 abr (RHC) El comandante guerrillero colombiano Carlos Antonio Lozada advirtió sobre fallas en la aplicación del pacto de paz y denunció que bandas paramilitares persiguen y asesinan a familiares de miembros del movimiento insurgente colombiano, en pleno desarme.

"Nos preocupa mucho la implementación de los acuerdos", manifestó el dirigente de las Fuerzas Armadas Revolucionarias de Colombia-Ejército del Pueblo (FARC-EP) en declaraciones a Caracol Radio.

"En este momento, afirmó, hay un asedio paramilitar que afecta el proceso, no ofreciendo dinero a los guerrilleros sino persiguiendo y asesinando a algunos de sus familiares, lo que pone en entredicho la capacidad del Gobierno para cumplir lo concertado", dijo.

El pasado 24 de noviembre el presidente Juan Manuel Santos y el líder de esa organización, Timoleón Jiménez, firmaron el tratado definitivo para terminar los enfrentamientos y hostilidades luego de medio siglo de conflicto.

(Agencias de Información)



Radio Habana Cuba